

Diagonales : De l'avantage d'avoir le même prénom

06-02-2016

Chez les Américains, c'est une pratique courante. Dans certaines familles, on ne se casse pas la tête : les enfants portent les prénoms des parents. Parfois on ajoute II ou III après le patronyme pour distinguer les générations. Cela donne une allure dynastique dans un pays sans tradition nobiliaire.

L'usage est différent en France. S'il est fréquent de transmettre à un enfant le prénom d'un grand-parent, il est rare d'attribuer celui d'un des parents. Pourtant, quel beau cadeau c'est faire que de donner à un fils le prénom de son père, ou à une fille celui de sa mère ! Tout sera plus simple pour eux ! Lorsqu'on leur demandera de produire une facture d'électricité, il leur suffira d'exhiber celle de leurs géniteurs. Quand une lettre recommandée les attendra à la Poste, ils pourront sans autres formalités envoyer papa ou maman. Et pour peu qu'ils aient des frères et soeurs qui portent les mêmes prénoms, que d'économies d'échelle en perspective !

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com